La Montagne, 16 juillet 2021

FRANCHESSE

Le festival Classique en Bocage a débuté

Le coup d'envoi du festival 2021 « Classique en Bocage » a été donné à l'église Saint-Etienne de Franchesse. L'acoustique de la voûte romane a servi les trois artistes venus à l'invitation de la Communauté de communes du Bocage bourbonnais.

Willy Bouche, hautboïste de talent, était entouré par le claveciniste Pablo de Vega Mujica et par la soprano Chloé Jacob. Les



BONHEUR MUSICAL ET VOCAL. Les trois artistes ont offert un grand moment de régal au public venu en l'église Saint-Etienne de Franchesse.

trois artistes, ovationnés longuement après les dernières notes du rappel, ont alterné les arias et sinfonias de Bach et les cantates de Vivaldi. Le festival
« Classique en Bocage » se
poursuit essentiellement
les dimanches, jusqu'au
10 octobre (clôture à
Buxières-les-Mines). Programme et pass concerts
(60 €) disponibles à l'office de tourisme à Bourbon-l'Archambault. ■